



Foto: Cuartoscuro

MÉXICO

razon.com.mx

“**VAMOS A SEGUIR** gobernando con el legado que nos deja el Presidente López Obrador (...) no va a regresar la corrupción, no van a regresar los privilegios”

CLAUDIA SHEINBAUM
Virtual Presidenta electa

“**ESTÁN RESURGIENDO** los trenes de pasajeros y ya me retó, que dice que nosotros hicimos mil 500 kilómetros y ella va a hacer tres mil kilómetros, me va a cepillar. Y sí lo creo”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

LA VIRTUAL Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y el Presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer, en Nayarit.

Realizan su penúltima gira juntos

AMLO y Claudia, por más obras en Nayarit

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

Como parte de su penúltima gira juntos, el Presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, se comprometieron a concretar obras importantes en el estado de Nayarit.

El mandatario federal ofreció que antes de que termine su administración, incluso sea un día antes, se terminará el tramo Tepic-Compostela, el libramiento que va de Tepic a Vallarta, así como la Base Naval de Boca de Chila.

“Aquí están los responsables de la empresa Mota-Engil, tengo firmados con ellos un compromiso, quiero que se haga público: vamos a regresar antes de que se termine, 29, 30 de septiembre, vamos a estar inaugurando el tramo Tepic-Compostela y el libramiento de Tepic a Vallarta, llueva, truene o relampaguee”, exclamó.

Al respecto, el titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), Jorge Nuño Lara, explicó que los proyectos de movilidad mencionados por el Ejecutivo federal constituyen una meta de 212 kilómetros,

EL EJECUTIVO asegura que la virtual Presidenta electa “ya lo cepilló”, porque ofreció hacer el doble de trenes de pasajeros; la futura mandataria compromete carreteras y mejorar el puerto

EL DATO

EN EL EVENTO se presentaron los avances de obras en 5 caminos artesanales, la construcción de un nuevo hospital del IMSS-Bienestar y un estadio de beisbol.

de los que 151 son operativos. Además, señaló que el proyecto logra una reducción del tiempo de traslado de cinco a dos horas y media.

Seguido de esto, el mandatario dijo que su próxima sucesora ya lo “cepilló”, en referencia a los compromisos que ella ya hizo por la entidad.

“Pues ahora están resurgiendo los trenes de pasajeros y ya me retó, que dice que nosotros hicimos mil 500 kilómetros y ella va a hacer tres mil kilómetros, me va a cepillar. Y sí lo creo, sí lo creo. Porque aquí saben de beisbol, vamos a inaugurar un estadio de beisbol, y ella tira muy bien una recta de más de 100 mil millas, el tirabuzón y una recta cortada y ya para rematar, una moña, y que-

da listo el cliente, arreglado”, exclamó.

En su oportunidad, Sheinbaum Pardo reiteró que volverá al estado para lo cual prometió la construcción de la carretera Las Varas-San Blas, así como el libramiento ferroviario de Tepic, el Puente Federación y el desarrollo del Puerto de Nayarit.

Aseguró que en la entidad ya se ve el paso del movimiento de la 4T, así como en todo el país, de lo cual ha dado cuenta en los territorios recorridos cada fin de semana junto al mandatario.

“Aquí en Nayarit lo vemos: obras carreteras, obras para riego, obras de agua; una cárcel convertida en un parque; un espacio convertido en una playa; y esta maravilla, que es un espacio abandonado convertido en una ciudad para los pueblos originarios de Nayarit”, comentó.

Asimismo, aprovechó para recordar sus promesas de campaña y que, asegura, pronto serán realidad, como la beca universal a niños y niñas de educación básica, así como el apoyo económico a mujeres de 60 a 64 años.